

## Florirail et la zone industrielle

L'association Florirail vient d'adresser un courrier au président du syndicat intercommunal de la zone industrielle de Guebwiller-Soultz-Issenheim, Thomas Birgaentzlé : *« suite aux réflexions menées sur le développement de la zone industrielle intercommunale, nous nous permettons de vous rappeler que le rail serait, toujours et encore, un atout supplémentaire pour l'avenir de la ZI.*

*Comme vous l'avez écrit dans vos précédents courriers, il est certain qu'une entreprise qui a besoin du rail va aller s'installer dans un secteur déjà desservi par la voie ferrée et naturellement pas dans une zone, comme la nôtre, non encore desservie, où il y a encore fort à faire pour le retour de la desserte ferroviaire.*

*C'est pourquoi l'association FloriRail souhaite que vous inscriviez à l'ordre du jour de la prochaine réunion du syndicat intercommunal de la zone industrielle une motion en faveur de la réouverture de la liaison ferroviaire Mulhouse - Soultz - Guebwiller - Heissenstein », fait valoir l'association.*